



Presidente chino destaca rol del Sur Global en actual contexto global

Description

(Beijing) El presidente chino, Xi Jinping, destacó hoy el rol en la arena internacional de los países del Sur Global, incluidos China y las naciones latinoamericanas y caribeñas, frente a un contexto global turbulento.

El mandatario hizo estos comentarios en carta de felicitación a la IX Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), celebrada en Honduras, presidente pro tempore del bloque.

De acuerdo con Xi, la Celac ha desempeñado un papel clave en la defensa de la paz regional, la promoción de la cooperación para el desarrollo y el avance de la integración.

«Deseo sinceramente que los países y pueblos de América Latina y el Caribe logren mayores éxitos en su camino hacia el desarrollo y la revitalización, contribuyendo aún más a la unidad y colaboración del ‘Sur Global’», afirmó.

El presidente chino destacó que las relaciones entre China y la región latinoamericana han resistido los cambios en el escenario internacional y ahora se encuentran en una nueva etapa caracterizada por la igualdad, la innovación, la apertura y los beneficios compartidos.

Según el presidente, ambas partes profundizaron la confianza política, ampliaron la cooperación práctica y estrecharon los vínculos culturales, lo que benefició a los dos pueblos y estableció un modelo de cooperación Sur-Sur.

Xi reiteró el compromiso de China de avanzar en la construcción de una comunidad de destino común con los países de la región.

Además, reiteró la invitación a los países miembros del bloque a participar en el próximo Foro Ministerial China-Celac, previsto a realizarse en Beijing en este primer semestre del año.

El mandatario instó a aprovechar ese evento para discutir planes de desarrollo, fortalecer la cooperación conjunta y contribuir así a enfrentar los desafíos globales, reformar la gobernanza mundial y mantener la paz y la estabilidad internacionales.

La IX Cumbre presidencial de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) se comprometió la víspera con el fortalecimiento del bloque, como mecanismo de concertación política que integra a todos los países de la región.

Ante los retos actuales de la región, las jefas y jefes de Estado y altos representantes de la Celac acordaron por

consenso la llamada Declaración de Tegucigalpa, principal documento emanado de estos foros.

De igual manera, los representantes de 30 de los 33 países miembros rechazaron la imposición de medidas coercitivas unilaterales, contrarias al Derecho Internacional, incluidas las restrictivas al comercio internacional.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025

www.elmaipo.cl